



COMPROMISO 5

*Opción por los Pobres*

PACTO EDUCATIVO GLOBAL

# Opción preferencial por los pobres

PACTO EDUCATIVO GLOBAL - COMPROMISO 5

Educar y educarnos para acoger, abriéndonos a la los más vulnerables y marginados.

PAPA FRANCISCO (15 Octubre, 2020)

## La Educación Marianista desde América Latina

37. Solidaridad para estar más cerca de los pobres y empobrecidos, para llevarles la Buena Nueva de su dignidad de hijos de Dios, y asumir juntos las obligaciones fraternas y recíprocas que nos conduzcan a construir la civilización del amor.

Revisa también los nº 36, 42, 44, 45, 46, 47

Reconstruir el humanismo también significa orientar el trabajo educativo hacia las periferias, las periferias sociales y las periferias existenciales. A través del servicio, del encuentro y de la acogida, se ofrecen oportunidades a los más débiles y vulnerables. Así, se crece y se madura juntos, entendiendo las necesidades de los demás. De ese modo, la comunidad educativa, a través del paciente trabajo diario genera una amplia inclusión, que traspasa los muros de la escuela y se extiende con su fuerza transformadora a toda la sociedad, favoreciendo el encuentro, la paz y la reconciliación.

(Videomensaje al Congreso de la OIEC, 08/06/19).

«Por pobres entendemos no sólo aquellos que son económicamente pobres, sino también aquellos que son excluidos de una participación entera en la vida de la sociedad, los que viven sin esperanza y sin amor, porque nunca han oído el Evangelio anunciado en su plenitud»  
(CG 1996, §42).

## PARA REFLEXIONAR

1. ¿Formamos personas que se comprometen para ser agentes de cambio social favoreciendo el trabajo por la justicia y la paz como fruto de su fe? ¿tenemos planes y/o programas que lo evidencien?
2. ¿Nuestras instituciones son referentes sociales que se distinguen por la acogida y la apertura a los más pobres y vulnerables?